



Review Brawlhalla

Ubisoft

El juego de peleas más famoso de todos los tiempos llega en su versión móvil. En Brawlhalla lucha contra tus enemigos en partidas online de hasta 8 jugadores y consigues ser el último superviviente en combates en la que todo vale y ayúdate de los objetos que van apareciendo en la plataforma

Desde su lanzamiento en los 90, **Brawlhalla** se ha convertido en todo un referente en todas las plataformas en las que se encuentra disponible como son Xbox, PlayStation, Nintendo Switch y PC, pero ahora ha llegado el momento de su gran paso a los dispositivos móviles. Aunque en un principio está en fase de pre-registro, ya la puedes **descargar gratis** en las principales tiendas virtuales, Google Play Store y App Store.

Ofrecido por Ubisoft en un principio solo se podía jugar para teléfonos con un Android posterior a 5.0, pero ya lo encontramos disponible para iOS también. Para empezar a disfrutar de esta app es tan sencillo como instalarla en tu teléfono móvil y empezar a jugar.

Es un juego en el que tendrás que conseguir que tu protagonista se alce con la victoria luchando contra otros jugadores en sus diferentes modos. Desde su lanzamiento en esta versión ha sido uno de los más descargados y una de las ventajas que hace que sobresalga por encima de los demás la encontramos en la rapidez de sus partidas, sus enfrentamientos con otros jugadores de forma online y sobre todo la diversión de cada una de sus peleas por su ritmo frenético.

Muy similar al clásico de Nintendo Super Smash Bros, tu objetivo principal es eliminar a base de golpes a todos tus enemigos de la plataforma en la que os encontráis y conseguir ser el último que quede en pie. Pero no lo tendrás que hacer con tus propias manos, poco a poco van cayendo distintos objetos que te ayudarán en tu supervivencia y que podrás utilizar como armas, pero siempre que seas el más rápido en cogerlas, si no es así protégete bien porque esta ventaja la tendrá tu rival.

La **aplicación gratuita** Brawlhalla cuenta con sus propios personajes de base, añadiendo más con cada nueva actualización. En la última que realizaron añadieron protagonistas de Ben 10, por lo que el abanico de posibilidades es muy amplio y tienes que tener en cuenta que cada uno de ellos tiene habilidades diferentes y que harán que los combates no sean iguales unos de otros. Elige entre 50 leyendas únicas y además tienes Crossover Épicas como son los protagonistas de Adventure Time de Cartoon Network entre muchos otros.

Como buen juego multiplataforma, tendrás la oportunidad de jugar con tus amigos que lo estén utilizando en sus distintas plataformas, sin importar cual sea la que esté utilizando cada uno de los jugadores, y en cualquier parte del mundo. Es totalmente gratuito jugar, pero dentro encontrarás una serie de micropagos opcionales que no te impedirán seguir disfrutando de él si no los coges. Estos simplemente son para desbloquear ciertos personajes o armas, pero como no para de actualizarse y de cambiar sus protagonistas, cada cierto tiempo tendrás nuevos con los que jugar de forma gratis y no echarás de menos a ninguno de los anteriores.

Brawlhalla para móviles permite personalizar los controles de la pantalla, así como cambiarlos a otros totalmente diferentes, consiguiendo que estos sean totalmente precisos a la hora de los combates en tiempo real e incluyendo más de 10 modos de juegos para hasta 8 jugadores.

La interfaz de esta aplicación es la misma que en las demás versiones, es muy minimalista y ayudará a los más novatos a que lo entiendan fácilmente. En su menú nos encontraremos con todos los modelos disponibles, la tienda

y los ajustes, donde podremos configurar todo a nuestro gusto, como hemos mencionado anteriormente.

Una de sus características, es que ofrece la misma calidad de imágenes que sus otras versiones, sin que se note en demasía la pérdida de nitidez en sus gráficos. Esto es muy importante para sus jugadores, ya que al estar jugando desde diferentes plataformas sin importar cual, es muy importante que se mantenga estable y no produzca ralentización o fallos que harían que se interrumpiera la partida para alguno de los luchadores, dando ventajas a sus contrincantes.

A la hora de realizar combos complejos, también se puede notar esto, siendo esta una de las partes más difíciles de Brawlhalla, permitiendo que se ejecuten de forma precisa y en el momento ideal, por lo que tus movimientos y ataques serán muy rápidos y certeros.

¿Has probado ya la versión móvil de **Brawlhalla**? ¿Y a qué estás esperando?

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Es totalmente gratuito.- Mantiene el mismo diseño que en el resto de plataformas.- Actualización constante de personajes.- Se puede jugar sin importar la versión que sea.	<ul style="list-style-type: none">- Si pagas por personajes puede ser que luego los quiten.- No funciona igual de bien en todos los dispositivos.- No se puede usar las leyendas conseguidas en el modo offline.- En las batallas puede haber fallos de conexión.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=air.com.ubisoft.brawl.halla.platform.fighting.action.pvp&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/brawlhalla/id1491520571>